
【議会報告会 報告書】（地区：大久保地区） 担当：3班 

 ・開 催 日 時：平成 30年 11月 24日（土曜日） 午後 4時～午後 5時 
・場 所：大久保公民館 ・参加者数：20人（男 19人・女 1人） 

・担当議員名：文野慎治（班代表・進行担当） 鱧谷陽子（報告担当） 

       阪口均 （挨拶担当）     矢野正憲（記録・報告書作成担当） 

 

～質疑応答・意見交換における主な発言～ 

（質問）環境センターへの災害ごみの受入れについて 

    環境センターへ災害ごみを持ち込んだ時にお金を徴収された。 

（回答）9/4 に発生した台風 21 号による災害ごみの環境センターへの直接搬入の無料受付

は 10/5で終了となった。 

    今後は環境課に電話予約をすれば、予約番号をくれ町が災害ごみを無料で収集し

てくれる。 

 

（質問）区・自治会への入会について 

大久保区においても入会者が減ってきている。 

入会についての名案はないか？ 

（回答）議員がそれぞれの自治会の現状を述べる。 

（要望）区・自治会に入るメリットを行政として考えてほしい。 

 

（質問）大久保ちびっこ公園の遊具について 

    地主に土地を返したようだが、公園遊具はどうするのか？ 

（回答）大久保集会場・老人憩いの家・ちびっこ広場に移設することになっている。 

 

（質問）防犯カメラは増やさないのか？ 

（回答）平成 30年度の予算では増やす状況にはないが、 

    今後しだいでは増える可能性もある。 

 

（質問）ふるさと納税について 

    泉佐野市のふるさと納税は大きな金額となっているが、 

    熊取町のふるさと納税はどれくらいになるのか？ 

（回答）平成 29年度が 3億 4千万円 

    今年度が 60億円を見込んでいる。 


